



校報松風

第20回松ぼっくりコンサート～感動的なコンサートとなりました～

2月12日(日)、カダーレ大ホールにて本校吹奏楽部による「第20回松ぼっくりコンサート」が開催されました。昨年度は新型コロナウイルス感染症の影響で開催することができませんでしたが、今年度は記念すべき第20回目のコンサートを盛大に開催でき、うれしく思いました。

部員25名は、これまでの練習の成果を発揮し、また6年生は吹奏楽部の活動の集大成として一音一音に心を込めて素敵な演奏を響かせました。先輩の本荘北中学校の吹奏楽部員も出演し、さすが中学生という迫力のある演奏を聴かせてくれました。小・中学生による合同演奏もあり、小学生にとっては先輩と並んで同じメロディを演奏するという貴重な体験をすることができました。

コンサート終盤では親子合同演奏もあり、一昨年度まで指導してくださっていた伊藤先生も演奏にご参加いただきました。指揮は、第1回目のコンサートを行った平成14年度から10年間、本校吹奏楽部を指導してくださっていた運藤先生(本荘由利地区吹奏楽連盟会長・岩谷小学校長)が行ってくださいました。

笑顔あり、涙ありの感動的なコンサートとなりました。準備や運営に携わっていただいた親の会や関係者の皆様に感謝申し上げます。コンサートの様子は、ホームページにも掲載していますので、ご覧ください。



【小・中学生による合同演奏】

今年度最後のPTA参観日～ご参観、ありがとうございました～

2月15日(水)、今年度最後のPTA参観が行われ、たくさんの保護者の皆さんにお出いただきました。ありがとうございました。

1年生は、この1年間でできるようになったことを、2年生は、できるようになったことベスト3を発表しました。3年生は、校外学習などで発見した地域のよさについて紹介しました。4年生は、「10才の記念集会」を体育館で行い、将来の夢を宣言したり、呼びかけや歌、手紙でお家の方にこれまでの感謝の気持ちを伝えました。5年生は、「あったかハートを広げよう」という学習で、福祉について調べたり、体験したりして考えたことを発表しました。6年生は卒業スピーチとして、今考えていることをみんなに伝え、お家の方へ感謝状を渡しました。



【4年生 10才の記念集会「夢宣言」】

各学年・学級で、子どもたち一人一人の1年間の成長した姿を見ることができました。

PTAから、子どもたちにノートを配付しました

新型コロナウイルス感染症の影響により、PTA事業で予定していたPTCRを実施することができませんでした。そこで、予算の使い方についてPTA総務部会で相談し、子どもたちに還元することにしました。本日ノートを配付しましたので、ご了承ください。

